999 SSP-CDMX asegura a tres relacionados a robo a transeúnte con violencia en la Colonia Centro

Publicado el 12 Marzo 2018

COMUNICADO 0999/18

Policías de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México (SSP-CDMX), adscritos a la Unidad de Protección Ciudadana (UPC) Centro, aprehendieron a tres hombres relacionados con robo a transeúnte en la calles de la colonia Centro, Delegación Cuauhtémoc.

Los operadores del Centro de Comando y Control (C-2) Centro, captaron a tres hombres cuando agredían físicamente a una persona, a quien desapoderaron de sus pertenencias, por lo que de inmediato alertaron a los policías, sin perder de vista a los agresores.

Derivado del seguimiento de los responsables, a través de las cámaras de videovigilancia, los policías los ubicaron en la esquina de la calle San Miguel y Fray Servando.

Conforme lo establece el protocolo de actuación policial, a los tres implicados de 27, 30 y 42 años, se les realizó una revisión preventiva, sin encontrar los objetos robados; sin embargo, fueron señalados por la víctima de 26 años, como quienes lo golpearon y le robaron un teléfono celular y la cantidad de cinco mil pesos.

A los tres detenidos se les comunicó su derecho a guardar silencio, contar con un abogado y enterar a algún familiar de su detención por parte de la policía de la Ciudad de México.

Y fueron puestos a disposición de la Agencia del Ministerio Público de la Coordinación Territorial de Seguridad Pública y Procuración de Justicia CUH-2, donde se inició la carpeta de investigación por el delito de robo a transeúnte con violencia.

La SSP-CDMX, a cargo del Licenciado Hiram Almeida Estrada, refrenda su compromiso de servicio a la ciudadanía y pone a su disposición la línea de emergencia 911 para ofrecer apoyo de seguridad, la aplicación para teléfonos inteligentes Mí Policía, así como el teléfono de la Unidad de Contacto del Secretario (UCS) 52 08 98 98 y su cuenta de Twitter @UCS_CDMX para atender denuncias.

